

在校生の約8割が不登校経験者。自立に向けた「心の癒し」に重点を置いた教育実践が大注目！

令和7年度 直川ミラサポ子育て講演会



校長ちゃん講演会

\\ それでよかよか♪ //

「いいんだよ」 は魔法の言葉

入場
無料

託児あり(無料)

9/19 金

講師紹介

学校法人立花学園
立花高等学校 校長

さいとう まさと

齋藤 真人 氏

講演会場

直川地域コミュニティセンター
大ホール
(大分県佐伯市直川大字赤木 74-1)

定員

100名(お申込み先着順)

開場

18:30

開演

19:00

講演会場マップ/



9/12

締切

①または②でお申込みください

1 電話

2 申込フォーム

☎0972-58-3393

直川地域コミュニティセンター
狩生・興石まで



託児希望(先着10名)の方は直川地域コミュニティセンター(0972-58-3393)までお問合せください。
(託児締切9/12)

平成16年教頭として立花高等学校に赴任。立花高等学校は不登校生徒自立支援の教育方針のもと、「心の癒し」に重点を置いた教育実践が大きく注目され、心のよりどころを求める子どもや親たちから支持されています。自治体や教育関係者からの多くの講演依頼に応え「いいんだよ」の共感的理解の大切さを精力的に全国各地で講演。平成19年より校長に就任しています。

共感の聲が続々！

\\ それぞれの個性として子ども達の明るい未来へ！

特性も個性として輝き出す！

一人一人光る個性を活かし
自分で考える力を身につけて
いかせたい

校長ちゃんのお話は目から鱗！
目から涙が溢れました

個性を活かし、子どもたちが
やりたいことを見つけて
いきたい

オレンジちゃん

